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第２３７６例会（2022・7・15）報告
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１．点 鐘
２．ロータリーソング(奉仕の理想)
３．来訪者紹介
４．米山功労者感謝状授与
５．会長報告
６．幹事報告

７．食事
８．委員会報告
９．クラブフォーラム
10．点鐘
11. ロータリーソング(我等の生業)

◆会⻑報告 東郷会⻑
１．⼤変残念なお知らせですが、先週８⽇に関根事務局員

より退職願の提出があり受理致しました。今⽉末での
退職となるため、後任の事務局員を採用することにな
ります。８⽉以降しばらく事務局が不在となります。
会員の皆さまにはご不便をお掛けしますが、今後とも
クラブ運営へのご理解ご協⼒を宜しくお願い致します。
具体的には、例会⽋席の連絡は２⽇前の⽔曜⽇までに
事務局でなく幹事まで電話等にてお願い致します。
その他、委員会や担当の皆様を中⼼に、これまで事務
局が担ってきた作業等のご対応をお願いすることがあ
ると思います。その節はご協⼒のほどお願い致します。

２．髙森年度決算承認理事会が、「うおせん」にて今夜
６時半に開催予定となっています。

◆幹事報告 池末幹事
◇例会変更のお知らせ

桐生RC(休) 桐生⾚城ＲC 7/26→7/30「夜間例会・納涼家族会」
沼田ＲＣ 7/19(休） 安中ＲＣ 7/19(夜間例会）
富岡ＲＣ 7/20→7/23とみおか夏まつりに振替
前橋⻄ＲＣ 7/29(休) 前橋南RC 7/20(休)
前橋北ＲＣ 7/18(休)、7/25(夜間例会)、8/15(休)、8/29(夜間例会)
富岡中央ＲＣ 7/28(夜間例会)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/4 桐生⾚城ＲＣ 7/5

◇先週の例会でご紹介した「規定審議会の重要な変更」に
ついて、ご要望を頂きましたので、印刷して各テーブルに
配布しました。

◇8⽇（金）桐生タイムス紙上に桐生市⻑表敬訪問の記事が掲
載されました。コピーしたものを各テーブルに配布してい
ます。

◇地区⼤会報告書が会員数届き皆様に配布いたしました。
◇ハイライトよねやまvol.269が配信されました。
◇桐生・みどり暴⼒追放推進協議会より総会資料⼀式が届き
ました。

◇桐生市社会福祉協議会より「福祉ぐんま 第２８１(夏)号」
が届きました。

◇広済会様より「広報誌つつじ 第６２号」が届きました。

◆⽶⼭功労者
感謝状授与

第５回
舩⼾ 義澄 君

◆ビジター

⽶⼭奨学生

ダオ スアン トゥン 君

◆⾷事メニュー
讃岐うどん、天ぷら、デザート、おにぎり

■委員会報告
●クラブ運営委員会
◇出席報告 ⻘⼭桃⼦出席担当
会員総数５０名 (出席免除者１０名の内、8名が出席の為)
出席率対象者４８名、出席率対象者出席⼈数４０名
⽋席者７名(内前メイク０名) 出席率 85.42％
前々例会修正出席率 87.50％
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次ページへ続く

桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
●拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 早川拠金委員
クラブフォーラムよろしくお願いいたします。向田君
家住委員⻑の元、会員増強頑張るぞ！ ⾼森君
乾さん、お誕生⽇7⽉11⽇、おめでとうございます。
おいくつ？ 野田君
リサイクル募金、ご協⼒有難うございます。 船戸君
クラブフォーラムの卓話よろしくお願いいたします。

乾君
久しぶりの例会です。よろしくお願いいたします。

今泉君
草むしりが⼤変です。 佐々木君
草むしりが⼤変です。 佐々木君
最近こんにゃくしか⾷べず２kg減。 浦野君
今⽇は１⽇雨マークです。 中⾥君
今⽇は１⽇雨マークです。 中⾥君
気温差が激しいです。 堀江君
WICの整理、断捨離しました 奈良君

◇ロータリー財団 中⾥拠金委員
会⻑、幹事お世話様になります。 佐々木君
会⻑、幹事お世話様になります。 佐々木君
すっきりしない天気が続きますね。 中⾥君
すっきりしない天気が続きますね。 中⾥君
梅雨が明けたのに梅雨のような今⽇この頃です

野田君
梅雨の戻りですね。 堀江君
本⽇、前年度決算承認理事会よろしくお願いします。

髙森君
クラブフォーラムよろしくお願いします。 向田君
除草した草が腐って、畑の⼟が良くなって、モグラが
⾛り回っています。 船戸君
明⽇、⻑野に⼤会⾏ってきます。 今泉君
４時までカラオケまだできました。 浦野君
ポロシャツ受付お待ちしております。 木村君

◇⽶山ボックス 江原拠金委員
毎⽇雨ですが、蒸し暑いです。 佐々木君
会⻑幹事いつもご苦労様です。 浦野君
おいが⾼校野球1回戦突破しました。 髙森君
クラブフォーラムの卓話よろしくお願いします。乾君
クラブフォーラムよろしくお願いします。 向田君
雨が続きますね 今泉君
円安が⼤変なことになっています。 堀江君
6時間寝て、プラス2時間が1週間続いています 船戸君
健康管理担当です。よろしくお願いします。 野田君
船戸君ジャガイモ野菜いっぱいありがとうございます。

江原君
除草剤をかけても枯れない草が生えて困ります中⾥君
除草剤をかけても枯れない草が生えて困ります中⾥君

今⽇たくさん拠金をいただいた⽅々に、今後も宜しく
お願いしますということで私がちょっと考えたんです
けど、句を⼀句ずつ読み上げたいと思います。今⽇は
松尾芭蕉の句から、「荒海や佐渡によこたう天の河」
ありがとうございました。

◆クラブフォーラム
ロ ー タ リ ー 財 団 ・ 米 山 ・
ニ コ ニ Ｂ Ｏ Ｘ ( 拠 金 ) 委 員 長
就 任 挨 拶

ロータリー財団・⽶山・
ニコニコBOX(拠金)委員⻑
越塚 ひとみ 君

今年度拠金委員⻑を務めさせていただくことになりまし
た越塚です。拠金委員メンバーは、ロータリー財団担当
に中⾥和⼦君、⽶山奨学担当に江原利夫君、ニコニコ
BOX担当に早川勇⼀君、委員に塚本貢君、船戸義澄君、
佐々木綾⼦君のベテランの⽅々と⼀年間担当させていた
だきます。ここ数年はコロナ禍に於いて、例会回数も
減ってしまい拠金する回数も必然的に少なくなったと思
います。今年は、例会回数が維持でき同時に拠金する機
会も維持できればと思っております。
＜活動⽅針＞
例会がコロナ禍でどのように左右されるか解りませんが、
可能な限り各拠金の数値⽬標が達成できますように、委
員会⼀同で協⼒して参ります。
ロータリー財団は、年次寄付額で地区補助金の額が左右
されてしまいますので、特に皆様への呼びかけを⾏って
参ります。⽶山奨学は、RACメンバーも多くの⽅が対
象となっておりますので当クラブも貢献していければと
思っております。ニコニコBOXは、クラブ運営には重
要な財源となっておりますので皆様にご協⼒をしていた
だけるよう呼びかけをして参ります。
＜活動計画＞
【ロータリー財団】
1.年次寄付⽬標 1⼈150ドル以上
2.ポリオプラス寄付⽬標 1⼈30ドル以上
3.恒久寄付も会員の寄付状況を見ながら推進していく。
クラブ全体で⽬標1000ドル

4.地区開催のセミナーに参加する
5.ロータリー財団⽉間にはプログラムを企画する
6.表彰間近の⽅に情報提供していく

【⽶山奨学】
1.寄付⽬標 1⼈16000円以上
2.地区開催セミナー等に参加する
3.⽶山奨学生とカウンセラーをサポートする
4.⽶山⽉間にはプログラムを企画する
5.表彰間近の会員に情報提供していく

【ニコニコBOX】
1.寄付⽬標 1⼈25000円以上
2.ニコニコBOXは会費収⼊と同様にクラブ奉仕活動に
必要不可⽋な財源であり、その重要性をご理解いた
だくよう活動する

⼀年間皆様ご協⼒のほどよろしくお願いいたします。

●親睦担当
◇ポロシャツ作成の件 木村親睦担当
皆さんのお⼿元にポロシャツ注⽂の受付の紙が配布されて
るかと思います。今回、今年に関しましては、ネイビーホ
ワイト以外に、ライトピンク、ライトブルーを新しく選ぶ
ことができるようにしました。おすすめはライトピンクが
おすすめになっております。あとポロシャツ以外に何か
バッチとかそういうのもありましたら、私の⽅にお申し付
けください。よろしくお願いいたします。

●ゴルフ部 堀江ゴルフ部⻑
皆さんこんにちはゴルフ部⻑の堀江です。第⼀回ゴルフコ
ンペのご案内が少し遅れてしまっていますので、⽇程だけ
先に皆さんにお知らせしたいと思います。
８⽉２３⽇火曜⽇赤城カントリーで6組取ってあります。
第１回⽬になりますので、ぜひ皆さんのご出席のほどよろ
しくお願いいたします。あわせて地区⼤会のゴルフの⽅も
９⽉１８⽇⽇曜⽇になります。よろしくお願いします。
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こんにちは。会計は⼩林恵司君と私の⽅で、年度交代を
させていただいて、私の⽅が⼩林恵司君から会計を引き
継がせてもらうという形になります。会計の⽅針としま
しては、皆さんから頂戴する会費資金の収支を管理、そ
してその記録をきちっとさせていただいて、会計実務の
透明性を明確に⾏い、そしてまたその財務報告を適宜的
確にその報告書を作成し、適正な予算執⾏を年当初予算
組みをさせていただきますけども、その予算の中で適正
に予算が執⾏されてるかどうかということを理事役員会
に出席させてもらって適宜的確にご報告させていただく
こと、そして年次総会のときに会員の皆様⽅に決算報告
をさせていただくということが会計の仕事という⽅針と
なっております。先ほど東郷会⻑からお話がありました
ように今までは会計のほうも、清⽔さんにお願いした部
分が多分にありました。今回関根さんも諸事情でご退職
されるということで、今のところ戸惑っておりますけど
も、その分池末幹事がしっかりと管理をして私と共有さ
せていただいておりますので混乱のないように今後も会
計業務を執⾏してまいりたいというふうに思っておりま
す。あと会計の⽴場といいますかから申し上げますと、
このところコロナの状況で諸⾏事ができず、予算執⾏が
それほどなされてなく、クラブの繰越余剰金も少しずつ
増えた形で、繰り越しをさせてもらってます。

クラブ運営委員⻑

天沼 ⼀夫 君

皆さんこんにちは。東郷年度のクラブ運営委員⻑を仰せつ
かりました天沼でございます。クラブ運営委員の各担当、
今からご紹介をさせていただきます。まず出席担当は、
⻘山桃⼦君、⼊会２年⽬ということで本当に分からないよ
うなことも多々あるかと思います。本当にこれからの会員
ではなかろうかなと、思っており期待をしているところで
ございます。またプログラム担当におきましては、山同君、
もう中堅で⼤体のことはわかってるのかなと期待をしてい
ます。また親睦担当におきましては本当に若い⾏動⼒のあ
る木村君にお願いしました。いろんな親睦⾏事もあります
ので期待をしております。また健康管理担当としては野田
君。東郷庸史君ということで、この2⼈でお願いしている
わけでございます。またクラブ運営委員会今年度はとりあ
えず現状14名で運営をしているわけでございます。
本当に東郷年度も出発をして、今⽇で3週⽬になるところ
でございます。本当に今までにもこういうことが多分な
かったのではないかなとこんなふうに考えております。会
⻑幹事は普段優しそうな顔をしているお⼆⼈が、何かこわ
ばっているようなそんなふうには見受けられます。そんな
中で、クラブ運営委員の各担当の皆様には本当に精鋭とで
も⾔いますか、選んでいただきまして会⻑幹事に御礼申し
上げます。今現状、先ほども⾔いましたようにいろんな⾯
で⼤変な時期に直⾯しております。1⽇も早く会⻑幹事の
にこやかな顔で例会ができればいいな。少し頑張って微⼒
ながら、応援をしていきたいと、このように考えておりま
す。またなかなか、例会の時に、笑い声のないような例会
じゃなくて、あっちでも笑い、ＳＡＡさんがお前静かにし
ろと⾔われるようなそういう例会になればもっと楽しいか
な、こんなふうに今考えております。なかなかそういう状
況じゃありませんけれども、これからなるべく早めにそう
いった例会ができればいいかな。

桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

ク ラ ブ 運 営 委 員 長 就 任 挨 拶

公 共 イ メ ー ジ 委 員 長 就 任 挨 拶

会 計
向田 靖 君

次ページへ続く

今年度公共イメージ委員⻑を仰せつかりました栗原
です。コロナウイルス感染症による影響が⻑期化し、
ロータリークラブ、ロータリアンにおいても「守らなけ
ればならないもの」、「変えなければならないこと」を
精査しなけければならない中、情報の扱いは重要性を増
し公共イメージ委員会の役割もさらに求められていくも
のと思われます。幸いにも委員には知識豊富なベテラン
会員とICTに強い若⼿会員で構成されおり、チャレンジ
のできる組織体制となっていると思います。

東郷会⻑の活動⽅針である「善意をあつめよう」の
もと、桐生⻄ロータリークラブの活動を今まで以上に内
外へ情報発信を積極的に⾏っていくとともに、クラブ会
報の会員による作成、情報の共有化などの課題を委員会
内にとどまらず部門横断的に⾏い遂⾏していきたいと考
えおります。ロータリークラブがどの様な団体でどの様
な活動をしているか、社会に⼗分理解していただけるよ
う、情報発信⼒の強化に注⼒し、様々なメディア等を活
用しながら新しい取り組みを試みようと思います。
どうぞ、⼀年間宜しくお願い致します。

本⽇髙森年度の決算承認理事会もございますけれどもそ
ういう中でコロナがまだまだ感染状況⾼⽌まりであって
第7波と⾔われております。これが収束してまいりますと、
通常の⾏事が⾏われますと年間で予算を使っていくとい
うことになります。今の会員数でまいりますと、非常に
クラブの資金というのが枯渇してくるというふうなこと
が往々にして予想されるわけでございますけれども、そ
ういう中で繰り返しになりますけども会計の⽴場からも、
会員増強が必要になり、会員が増えてまいりますと、収
⼊が増えて、予算の⽅も潤沢になりますので、そういっ
た意味で、今聞き及んでおりますけども、3名の候補に挙
がっておるということも聞いております。会員増強担当
の堀江担当になり代わり、会計の⽴場から会員増強のご
協⼒をお願いしたいなというふうに思っております。そ
んな形で、伝統的な⻄クラブの⾏事を挙⾏できるように
してまいりたいと思ってます。そういった意味で資金の
会計の⾯からサポートさせていただきたいと思いますの
で、⼀つよろしくお願いしたいと思います。就任の挨拶
とさせていただきます。よろしくお願いいたします。

公共イメージ委員⻑

栗原 秀⼀ 君

会 計 就 任 挨 拶
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髙森年度決算承認理事会が7⽉15日(金)午後6時30
分から「うおせん」で開催さました。

髙森勉直前会⻑より感謝と労いのご挨拶を頂き、
⼩林恵司直前会計より決算報告がされました。星野
幸男会計監査から引継ました向田靖会計監査が都合
により⽋席の為、髙森直前会⻑が会計監査終了の報
告を⾏いました。多額の繰越金を引き継いで、髙森
年度理事役員の皆様すべての役⽬を無事終えました。
その後、和やかな雰囲気で懇親会を楽しみました。

《 次 例 会 予 告 》

７月２９日(金) 通常例会 会員卓話

７⽉１６日（⼟）うおせんにて２０２２−２３年度桐生
⻄ロータアクトクラブ（ＲＡＣ）初例会が開かれ、⻄Ｒ
Ｃから会⻑・幹事、山形奉仕Ｐ委員⻑、坪井ＲＡ担当、
乾会員が参加し、ＲＡＣにはホランさんの懐かしい顔も
あり６名が参加、総勢１１名で盛⼤に執り⾏われました。
今年度はインドネシア出身のハニフ君が会⻑、ベトナム
出身のフォン君が幹事となり、⽶山奨学生のトゥン君含
め全員が群⾺⼤学⼤学院の学生という、相変わらずユ
ニークで活気あるクラブといった印象を受けました。

会の終盤、講評のなかで坪井ＲＡ担当から「皆さん
積極的に活動していただいて、後に社会でご活躍された
時それが何処であってもロータリークラブの⼀員として
是非戻ってきてほしい」とお話しされました。

桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

会⻑の今年度のテーマ「善意をあつめよう」という素晴ら
しいテーマもできております。またこの⻄ロータリークラ
ブの⼤先輩であります。星野幸男⼤先輩のロータリーの名
⾔であります、「出席なくして、親睦なし。親睦なくして、
奉仕なし」というロータリー用語がございます。まさにそ
の通りかなと思います。1日も早く和やかな例会ができて、
楽しく過ごしていただければと思っております。就任の挨
拶はこれぐらいにしてですね。活動方針と活動計画を今朝
まとめてきましたので、読まさしていただきます。
活動方針でございますが、新型コロナウイルスも落ち着く
ように見えまし た が、現状、第7波の影響で先が見えない
状況でございます。東郷年度は、例会及び親睦⾏事等は全
て予定をしております。が、まず安全を第1優先として
⾏っていきたいと考えております。親睦⾏事の中にある、
近々で⾏うべく、納涼家族会。これにつきましては、先週
の運営委員会の会議で、中⽌ということになりました。こ
れを秋ごろに出来れば、何らかの形で⾏いたいというに、
親睦担当も考えておりますし、私もそういうふうに考えて
おります。まず、活動計画になりますが、出席につきまし
ては例会実働出席報告を報告いたします。またメイクカー
ドを作成し、出席率を上げたいと考えております。90%以
上の例会出席を⽬標とします。先ほど⻘山桃⼦君が⾔った
出席状況でございますが85％程度でしたが、メイクカード
をこれから作りますので、うまく活用して出席率を上げて
いきたいと思います。またプログラムでございますが、年
間プログラムをは作成します。例会運営会議は、プログラ
ム担当は必ず出席し、積極的に取り組んでいきたいと思っ
ております。クラブ運営委員会では、会員の出席100%表
彰・誕生結婚祝いの企画運営を⾏う。例会時、受付にて名
札を⼿渡します。ロータリーの友他資料配布を⼿渡しいた
します。親睦⾏事については早めに準備を⾏いたいと考え
ております。また、駐車場の整理も⼼掛けていきたいと思
います。健康管理につきましては、例年通りの早朝健康診
断の実施、及び適切な指導を⾏います。また会員家族の健
康管理を⾏うということで活動計画といたしました。以上
をもちまして、クラブ運営委員会の方からの委員⻑就任の
挨拶とさせていただきます。。

桐 生 西 ロ ー タ ー ア ク ト ク ラ ブ
初 例 会

髙 森 年 度 決 算 承 認 理 事 会 開 催

元会員、下山 洌様 (在籍2000 年7 ⽉〜 2016 年6 ⽉) が
病気療養中のところ、7 ⽉1 4 日に享年82歳にてご逝去
されました。ここに謹んでお知らせいたします。
尚、通夜、葬儀、告別式は家族葬にて執り⾏われました
ことを会員皆様にご報告いたします。
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